Rückblick auf den Tag der offenen Tür an der FBKS Beckingen

Am Samstag, dem 14.12.2019, begrüßte Schulleiter Marc-Vincent Elsholz die Grundschülerinnen und -schüler, die sich mit ihren Eltern ein Bild von der Friedrich-Bernhard-Karcher-Schule machen wollten. Besonders erfreut waren die Gäste über den Besuch des Bürgermeisters der Gemeinde Beckingen Thomas Collmann.

Anschließend erläuterte die Koordinatorin in der Schulleitung Frau Schwarz das vielfältige Programm. In der Aula präsentierte die FBKS-Band den Schulsong, der Chor sorgte für weitere musikalische Unterhaltung und die Schülerinnen der Tanz-AG zeigten ihr Können. Während die Eltern in der neuen Mensa alles über unsere Schule erfuhren und Infos zum Ganztagsunterricht erhielten, konnten die Grundschülerinnen und -schüler in einer Schulrallye in Begleitung der Schülerinnen und Schüler der Klasse 10 die FBKS kennen lernen. Unsere kleinen Gäste besuchten die Funktionsräume, konnten Plätzchen backen und vieles mehr.

Abschließend zeigten die Rhythmus- und die Artistik-AG der Gebundenen Freizeit der Ganztagsschule eine tolle Show.

Zum krönenden Abschluss spielte die Gitarrenklasse der FBKS zusammen mit der Schulband.

Herzlichen Dank allen Gästen für ihr Kommen, und danke an alle Schülerinnen und Schüler der FBKS für ihr Engagement.

